

16.37

Leipzig den 14. Mai. 48.

40675



Lieber Herr Doctor!

Auf Ihren Brief vom 17. Novemb. 77. folgte, noch bevor ich ihn beantworten konnte, Ihre Carte mit dem halbarabischen Neufärsenwurz, der aber nur unvollständig in Loslösung gegangen ist, indem er sich dem 11. Dez. durch einen Brand schaden an dem verloren stand, wie Ihnen zeigt, das Gebrauchtes derselben zum Zeitpunkt noch bewahrt bin. Dem in Ihnen Briefe noch immer spukenden subjektiven Pessimismus setze ich in Beziehung auf die einen entschieden objektiven Optimismus entgegen gepründet auf. Die nicht blos von mir gewählte Erfahrung von den Mervannischen und der wissenschaftlichen Aulage und Rechtfertigung ihres Gesichtes. Wenn es außer's Ad-Durrā al-Kabīrā, auf die Sie nach Ihrer eigenen Aussage von Beginn fäkira, auf die Sie nach Ihrer eigenen Aussage von Beginn fäkira, ist unbedeutend erschienen und voraussichtlich die bessere, ist unbedeutend erschienen und voraussichtlich sich in Ihnen längst. Es ist im ganzen zu verstehen dass ausstehende Schriftsteller von Wolff's nach antiken und Bodenalogie und dessen Wile Gazāli's eine wesentlichste Universalität, und Gazāli muss ein merkwürdiges Talent für allegorische Auslegung besessen haben, um alle diese vielfältigen Verlusten oder Hindernissen mit seiner philosophischen Bildung vermeidbar zu können. Das ersten Band seines Encyclopädisch, einer Art arab. Concordat zwischen mit keiner Mischung von orientalischen und europäischen Materialien hat mir bislang gefallen. Noch kann aber davon hoffen, dass das weitläufig angelegte Werk bei seiner Überladung mit für die Orientale völlig unbrauchbaren und ungänzlichen Notizeln und bei der Höhe seines Preises viel über den ersten Theil hinaus kommen werde. In Romantik eigener Einsicht in die europäischen

Mit bestem Dank und Respekt

Literaturvergleichsweise hat Griechen aus allen möglichen
französ. engl. und ital. Sammlungen, wie es eben kann, auf
die älteren österreicherischen Dichtersteller, Prosaiker sowol als Poeten
neben wissenschaftlich bedeutsam aufgeführt. Auf Ihre Frage
ob mir ein Wiener Druck ist, muss ich ebenso wie Sie, meine
völlige Unwissenheit bekennen, womit indessen möglicherweise
gesagt sein soll, dass dadurch eigentlich etwas für die
bedeutendste des Mannes bewiesen wäre, da es ja
gröde unter den heutigen Gelehrten, groundgelehrte
aber nicht mögliche Nachvortretende Zeule gäbe.

Schliesslich noch die Meinung von der Vollendung
und beweisenden Versendung des Briefes von Freudenthal
Dahns über Mainz. Ich glaube Hoffnung dürfen, dass
auch Ihr schwarzes Auge außer dem auf diese Abschaffung
angegesehenen Fegefeuer, wenigstens möglicherweise bedeutsam an dieser
Stelle auszusuchen freuden wird.

Mit herzigerer Erinnerung Ihrer guten Wünsche für
mich und die Menschen

Ihr ergebener

Fleischer.